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der Abg~ordneten Kiss 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler 

ANFRAGE 

betreffend indirekte PressefBrderung des links-grün-extremen 

TATblattes 

Das grün-linksextreme TATblatt hat - nachdem es ursprünglich in 

Räumlichkeiten der Grünen beheimatet war - nunmehr büromäßig 

Unterschlupf beim "FORUM" gefunden. 

Da das "FORUM" nicht unbeträchtliche Mittel aus der 
PressefBrderung erhält und nicht auszuschließen ist, daß diese 

Mittel auch indirekt den Herausgebern des tATblattes zugute 

kommen, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundeskanzler folgende 

ANFRAGE 

1. Werden Sie auf Grund der Tatsache, daß das "FORUM" dem 

grün-linksextremen TATblatt nunmehr seine Räumlichkeiten zur 

Verfügung stellt, die PressefBrderung für das "FORUM" 
einstellen? 

2. Wenn nein, warum nicht? 
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